

東小ニュース



少し冷えた秋の空気が心地よい時期となりました。この季節は物事に集中して取り組むことに適した時期で、芸術の秋、スポーツの秋、読書の秋等、様々な秋の取組があります。

本校でも、宿泊学習、陸上記録会、いもほり、社会見学、修学旅行等のたくさんの活動や行事が行われました。

多くの場面で、たくさんの方々にご支援をいただきましたことに心より感謝申し上げます。ありがとうございました。

「宿泊学習」(5年)

5年生は10月1日、2日に由宇青少年自然の家で、宿泊学習を行いました。集団行動、ウォークラリー、野外炊事、勾玉作り等、天候にも恵まれ様々な体験ができました。協力することの大切さをしっかり学んできました。



社会見学（1・2・3年）

10月4日（金）、1・2年生は岩国錦帯橋空港、吉香公園、錦帯橋へ、3年生は光消防署、山口ふるさと伝承総合センターへ社会見学に行ってきました。1・2年生は到着した飛行機の大きさに驚き、3年生は消防車に実際に触れることができ興奮していました。



花の苗植え（4年）

10月11日（金）、4年生が花の苗の植え替えを行いました。芽が出たばかりのパンジーとピオラの小さな苗を、黒いポットに植え替えました。地域の方に教えていただきながら、丁寧に植え替えることができました。



陸上記録会（5年・6年）

10月16日（水）、町内5・6年生による陸上記録会を実施しました。田布施中学校に4小学校が集合し行いました。当日の種目は、100m走と400mリレーでした。どの子も全力で取り組み、それぞれに素晴らしい記録を残しました。この他の60mハードル走、走り幅跳び、走り高跳び、1000m走、ソフトボール投げは、後日学校で実施しました。



参観日 地区懇談会 ふれあい活動

10月19日（土）、授業参観、地区懇談会、ふれあい活動を行いました。土曜日ということでたくさん参加していただくことができました。ふれあい活動の玉入れ大会は、学年対抗で行いましたが大変盛り上がりました。



6年生 修学旅行（10月24、25日）

良い天気にも恵まれ、秋芳洞、萩城下町、いのちのたび博物館、海響館等を見学し、学校の中では学ぶことができない数多くのことを学んできました。4小学校合同で約100名での修学旅行でしたが無事に終えることができました。楽しい思い出がたくさんできたようです。



「音楽の集い」（4年生）

10月29日（火）、音楽の集いが行われました。4校の4年生が合同合唱に取り組みました。岩国市立高森小学校の坂本校長先生にその場でご指導いただき、子どもたちの歌声がたいへん美しくなりました。

